
Buenos días, agradecemos la asistencia de la comunidad universitaria que ha decidido 
participar en este momento que, sin duda, muestra un compromiso al progreso y a la 
libertad en nuestra universidad. 

Este izado de bandera no solo significa la reunión de un grupo de personas alrededor 
de la misma, significa que miles de las personas LGTBIQA+ que pertenecen a la 
Universidad de Sevilla se vean representados en la misma, así como sentir que dentro 
de esta van a estar apoyados por toda la comunidad.  

Aunque hayamos avanzado en derechos, pues no solo debemos recordar que España 
fue el tercer país del mundo en aprobar el matrimonio homosexual en 2005, o que 
contamos con unas leyes que amparan al colectivo LGTBIQA+ de cualquier violencia 
discriminatoria, mismamente, la reciente ley trans, que acabaría con el calvario de los 
niñes trans de nuestro país, o incluso podríamos llevarlo a un terreno más personal, y 
es que en este mismo edificio recientemente se ha grabado una película que narra el 
inicio del orgullo LGTBIQA+ en nuestro país, y más aún en nuestra ciudad.  

Todavía queda mucho camino por recorrer, pues unas cifras desesperanzadoras nos 
azotan a la comunidad LGTBIQA+, el año pasado, 2022, el Ministerio del Interior 
registró un aumento de casi un 70% en los delitos contra la comunidad o viendo como 
discursos de odio día a día tienen una mayor audiencia y difusión, sembrando el miedo 
y la incertidumbre en el futuro de nuestros derechos.  

El colectivo LGTBIQA+ siempre ha estado relegado a los márgenes, a no mostrarse tal y 
como es, ni a estar orgulloso de ser o de amar. Da igual que fuera en un aula, en un 
despacho o en un patio. A existir en una cisheteronormatividad y a pensar que en un 
lugar institucional como es la universidad, no hay un espacio para nosotras, pero hoy, 
se da un paso por el cambio, hoy se iza, por primera vez, la bandera que nos 
representa, que hace que sintamos la universidad como un espacio de libertad. Y es 
que, citando a una de las voces de nuestra generación como es Samantha Hudson, 
“nosotras tenemos pensado seguir existiendo, ocupar espacios, e invadir lo público y 
hacerle saber a todo el mundo que la otredad está cansada de vivir relegada en los 
márgenes”. Queremos mostrarnos como somos en unos espacios que nos permiten 
hacerlo. 

Hoy, este discurso le da voz el CADUS, un Consejo de estudiantes siempre tiene que 
defender al estudiantado, dando igual de dónde venga y quien sea, pero 
especialmente hoy, 28 de junio, Día Mundial del Orgullo LGTB, movimiento que, 
recordemos, empezó por mujeres trans racializadas, debemos defender a todo el 
estudiantado LGTBIQA+, pues no solo es defender a nuestros compañeros, sino 
defender nuestros propios derechos como parte de la comunidad.  

La universidad siempre debe ser sinónimo de avance, progreso, igualdad y apoyo a la 
diversidad, debemos construir un futuro esperanzador donde haya más tolerancia, la 
universidad debe ser motor de cambio, y nosotras, contribuir a ello. Feliz día del 
orgullo Gays, Lesbianas, Bisexuales, Trans, Asexuales, y a toda la comunidad LGTBIQA+ 


